

El robo de esta tarde

Una de las autoras es detenida. Esta tarde a las dos próximamente se ha cometido un robo de alhajas y varias prendas en el establecimiento de bebidas...

Accedió el dueño al ruego del militar, y todas pasaron a una de las habitaciones, donde estuvieron consumiendo varias copas de vino.

Trascurrida una media hora, salieron al mostrador, haciendo efectivo el importe de la consumición, marchándose todos en dirección a la plaza de la Almagra...

Este fue conducido a la Comisaría de vigilancia, donde se llama Manuel Casado Domínguez.

Hasta ahora se ignora el paradero de los demás autores de este robo, y la policía ha comenzado sus trabajos para lograr su captura...

Como las ratonas emprendieron la fuga en distintos sentidos, en las calles próximas a las plazas de la Almagra y de San Pedro se formó un revuelo enorme entre la multitud y los transeúntes.

Sucesos y denuncias

Sobre un robo de mil pesetas. Como recordarán nuestros lectores no hace muchos días publicábamos un suceso en esta misma sección que estaba relacionado con un robo por valor de mil pesetas a un individuo que estaba embriagado...

Una vez que durmió la mona el ciudadano individuo se le puso en libertad, manifestando que le habían sustraído del bolsillo un billete de mil pesetas, y tres de a cien.

En vista de ello el señor Herrera dispuso que el agente señor Jiménez Abad y los funcionarios señores Vega, Velasco, Utrilla y Navarro, practicasen gestiones para detener al autor del robo...

Interrogado nuevamente, manifestó que el resto del dinero lo había gastado y que el reloj y cadena lo había comprado a poco de cometer el robo.

Escándalo del escudado que en estado de embriaguez promovió Francisco Baena Baena y Juan del Rosal Roldán.

Una reyerta. Se ha dado cuenta al juzgado de instrucción de que en la Casa de socorro ha sido curado Pedro Guarnido Muñoz, al que se le aprecia una herida contusa y fractura completa del maxilar superior...

En la comisaría de vigilancia ha presentado una denuncia Miguel López Muñoz de haber sufrido una multa, ignorándose con sea el autor del hurto.

Situación de un reclamado. Por la pareja de requisitoria de extracción concurrida por las guardias civiles Rafael Ruiz Salido y Luis Rubio Estévez...

Almacén de maderas. MADERAS: Pino rojo, Caoba, Cedro, Roble, Sábila, Nogal, Pino portugués, Pino Castilla, Tablas para entarimados, Chapas de Nogal, Robles, Caoba y Cedro.

Hijo de Sánchez Gama. GONDOMAR, 5. Autor planes.—Planes de las mejores marcas y americanas.—ventas al contado y a plazos.

Corrida de novillos

El cartel de la segunda novillada de este año lo componen seis novillos toros de la ganadería de Lopez Plaza y los diestros Joselito Martín, Antonio Sánchez y Morenito de Zaragoza, debutante en la plaza de Madrid.

PRIMERO.—Joselito Martín lancea aceptablemente. Con la flámula da algunos pases con visos de arte, pero pronto se desconfía y se desluce.

SEGUNDO.—De buena presencia. Es mógon del derecho. Cumple en varias. Sánchez pone de manifiesto su inteligencia torera, pues al encontrarse con un toro incierto y de difícil lidia, tiende a abreviar y lo consigue, derrochando saber y voluntad.

TERCERO.—Negro. El debutante, siguiendo la tradicional y mala costumbre, a mi entender, de equivocarse la espeluznada natural del toro con la temeridad, recula al bicho de rodillas y da un lance que, como la flámula del cuento, «suenan por castañuelas».

Después del mencionado lance, y ya en pie, instrumentos varias verónicas de buen temple, aunque descañando bastante.

Más tarde, en ocasión de un quite por gaoneras, consigue hacerse aplaudir nuevamente.

Durante el tercio de picadores y cuando Morenito estaba junto a la barrera del sile, con la mano derecha apoyada en el filo de las tablas, el toro dió una arrancada a distancia, sin darle tiempo a saltar con soltura.

RECIBIÓ un varetazo en la mano, que pronto se le amarró, produciendo al diestro fuertes dolores.

Entra a matar y señala un pinchazo en buen sitio, pero como tiene la mano derecha agarrada no puede empujar lo suficiente y salta el estoque.

Coge los trastes Joselito Martín, que después de varios mancebos deslucidos y de estar desgraciado con el estoque, cosecha bastantes pites.

En cuanto a la muleta y el estoque, baste decir que con aquella no hizo más que limpiar la cara del bicho y con el acero pinchar repetidamente y terminar con media pesucera. Escuchó pita general.

En el último tercio, la lidia se hace pesadísima y el aburrimiento culmina cuando el diestro no consigue igualarle, a pesar de la gran ayuda del peonaje.

En la enfermería nos enteramos de que Morenito de Zaragoza sufrió una fuerte contusión en la mano derecha, que aunque no ofrece gravedad alguna, le impedia continuar la lidia.

Esperemos otra ocasión para juzgarle y ya digo que, por lo visto, no es de los que merecen dejarlos en el olvido.

ESPADITA.

LIBROS RAYADOS. Da todas clases y tamaños. PRECIOS REDUCIDOS. Diego León, 8. Librería Luque.

Interesa a las Comunidades religiosas y al público en general.

La Papelería de Moda Agencia Polo acaba de recibir un extenso surtido en Santos Cristo de Limpia en busto, Crucifijos, Placas, Estampas, Medallas, Cromos y Amplificaciones para cuadros.

Manual a la Milagrosa, Alabanzas y Súplicas a la Milagrosa, Ramilletes de obsequio, Medallas de la Milagrosa, Libritos-novena a San Antonio.

Estampas para cuadros de la Entronización del S. C. de Jesús, S. S. C. C. de Jesús y María, Milagrosa, Sagrada Familia.

Libros-venetas, surtidos en Santos. Un cuarto de hora para Dios. Devocionario para primera Comunión, Estampas religiosas, Rosarios y Santos para leer en el hogar.

Almacén de maderas. MADERAS: Pino rojo, Caoba, Cedro, Roble, Sábila, Nogal, Pino portugués, Pino Castilla, Tablas para entarimados, Chapas de Nogal, Robles, Caoba y Cedro.

Hijo de Sánchez Gama. GONDOMAR, 5. Autor planes.—Planes de las mejores marcas y americanas.—ventas al contado y a plazos.

Información telefónica

Maura anuncia que hasta el sábado no habrá Consejo de ministros.—Tampoco se ha comenzado el bloqueo de Alhucemas, reinando tranquilidad.—El Rey firma un decreto para leer el proyecto de transportes en las Cortes.—El viaje de Cierva a Sevilla.—El ministro de la Gobernación anuncia Consejo de ministros para mañana.—Los agregados militares extranjeros regresan a Madrid.—Los estudiantes de Barcelona postularán mañana para los niños hambrientos de Rusia.—Cambó pronunciará mañana un importante discurso sobre los aranceles.—El alto comisario llegará mañana a Melilla.—Toros en Valencia, Barcelona y Bilbao.—Vista de una causa por asesinato frustrado en Barcelona.

(Agencia Mencheta) De Madrid

Madrid 6, 15 a 19.

La "Gaceta", del domingo. Aclarando ciertas dudas respecto a los portes a recibir por el envío y reclamación de objetos entre las naciones hispano-americanas, Portugal y Ginebra cuyos tratados están en vigor.

Diétando varias disposiciones para la aplicación de la R. O. de 8 de Octubre de 1921 en cuanto al transporte de frutas, hortalizas y otras.

Nombre de cruceros y destroyers. Por el ministro de Marina se ha dispuesto que los cruceros ligeros que se construyen en el Ferrol se les pongan los nombres de «Lezo» y «Méndez Núñez».

Carros ligeros para Melilla. Esta tarde ha marchado a Melilla una sección de carros ligeros al mando del capitán don Luis Oleyza, para utilizarlos en las próximas operaciones.

El Rey en Cuenca. El Rey pasó el día de ayer en Cuenca, donde marchó para visitar aquella catedral.

Hierros, Viguetas, Chapas, Aceros, Tuberias, Pinturas, Ferreteria y Cementos de las mejores marcas GRANDES EXISTENCIAS Roses y Bustillo A. Canalejas, 8 y Reyes Católicos, 10.—Córdoba.

Maura despacha con el Rey, hasta el sábado no habrá Consejo

Esta mañana a la hora acostumbrada estuvo en palacio el señor Maura despachando con el Monarca.

Un reporte le manifestó que se decía que pronto habrá acontecimientos de gran trascendencia, y el señor Maura respondió: Pero si no pasa nada de particular.

Un periodista: Pero no ha empezado el bloqueo? Maura: No ha empezado el bloqueo, yo lo saben ustedes, no pasa nada.

Otros ministros que despachan con el Monarca. Después del señor Maura estuvieron despachando con el Rey los ministros de Estado y Justicia, poniéndole a la firma varios decretos de sus departamentos.

Las audiencias del Rey. El Monarca, después de despachar con los ministros, recibió en audiencia a los señores Sarriena, Alinx, Alvarez de Sotomayor y Manrique de Lara y otros varios jefes y oficiales.

La charla de Coello.—Mañana Consejo. El conde de Coello nos manifestó que en Gijón se había celebrado un mitin pro garristas y pro pascos, sin incidentes.

En Fontvieille, según le comunicaban de Vigo, existía una banda de rateros todos menores de edad; entre ellos figuraban los que tanto ruido han dado con las fundaciones por carretera, y como no se puede estar tolerar, el Gobierno está dispuesto a castigar a sus padres por ser sus inductores.

El material que, ahora se ha enviado a África se hace para las operaciones que dentro de breves días darán comienzo sobre el relieve del Raimón en la cumbre de Beni-Aros.

Reunión de la Junta de Aranceles. Se ha reunido la Junta de Aranceles y Valencianas para estudiar la tabla de valores de 1920 y despacho de varios expedientes.

Una nota de Instrucción pública. En el Ministerio de Instrucción pública se ha facilitado una nota con relación a la noticia circulada de que el Consejo universitario había protestado de la Real orden de 21 de febrero sobre la fiesta del estudiante, que en dicho Ministerio no se tiene oficialmente noticia de ello.

A los que dieron sepultura a los héroes de Monte Arruit, se les concede la Cruz de Beneficencia

Se ha concedido la Cruz de Beneficencia de primera clase libre de todo gasto a los individuos que dieron sepultura a los numerosos cadáveres hallados en Monte Arruit.

Entre ellos figuran el alférez don Benifacio Rey, el capellán don Modesto Fernández, los soldados José Bueno, Isidro García, Juan Rifo, Agustín Rodríguez, Eduardo Peña, Raimundo Pujol, Juan de la Serna y otros varios.

Por el ministro de Marina se ha dispuesto que los cruceros ligeros que se construyen en el Ferrol se les pongan los nombres de «Lezo» y «Méndez Núñez».

Esta sección consta de cinco carros ligeros de moderna construcción.

Se ha nombrado secretario judicial de Jaén a don Anacleto Fernández y de Montevideo al señor Peris Jabato.

El proyecto de transportes

El Rey ha firmado un decreto de Fomento autorizando al ministro para leer en las Cortes el proyecto de transportes.

Los pilotos y capitanes. La asociación de pilotos y capitanes ha telegrafiado al ministro del Trabajo para que se nombren comités paritarios que entiendan en la jornada legal concedida a los mismos y la creación de Tribunales de conciliación que resuelvan todos los asuntos dimanantes del trabajo.

La fiesta del estudiante. El Consejo Superior Universitario de esta Corte ha publicado un manifiesto diciendo que la fiesta del estudiante, acordada por Real orden de 21 de febrero último, no se refiere para nada a los centros universitarios que se han declarado autónomos y que para esos sucesos la fecha se fijará previamente por todos los centros docentes en lugar de que tenga carácter fijo.

De la guerra

Bombardeando una posición enemiga. Melilla 6.—La batería de Ras Tikermin ha bombardeado eficazmente la posición enemiga de Side Riquel, donde los rebeldes tenían emplazados dos cañones con los que disparaban contra Tikermin.

Una función teatral. Melilla 6.—Mañana martes en el Teatro de los Dockers se celebrará una función teatral para arbitrar recursos con destino a la Cruz Roja.

Esperando a Berenguer. Melilla 6.—Mañana martes es esperado en ésta el alto comisario general Berenguer.

La Barrera aplaza su viaje. Tánger 6.—El comandante general La Barrera ha aplazado su viaje a Ceuta en vista del temporal reinante.

De Provincias

Los estudiantes postulan para Rusia. Barcelona 6.—Mañana los estudiantes, con motivo de su fiesta, postularán por la Rusia hambrienta, cuya idea es patrocinada por la Diputación provincial, el Ayuntamiento y la Capitanía general.

Vista de una causa por asesinato frustrado. Barcelona 6.—Hoy se ha visto la causa por jurado, contra Juan Segura Ferrer, perteneciente al Sindicato libre, que en la fábrica de Girona hizo dos disparos a Andrés Poisson, del Sindicato único, sin herirle, volviendo a hacerle dos disparos más, causándole dos heridas penetrantes.

El fiscal pide, por el primer delito, dos años y un día de presidio, y por los disparos, cuatro años, siete meses y diez días de prisión correccional.

Un banquete a los concejales que cesan. Barcelona 6.—Se ha celebrado un banquete en honor de los concejales de la Unión Manrique que ahora cesan por los primates del partido. Asistieron unos doscientos comensales.

Viajeros ilustres. Barcelona 6.—El sábado son esperados varios médicos eminentes de Toulouse, que vienen a devolver la visita que le hicieron los de la Escuela Catalana de Medicina.

Los agregados militares a Madrid. Málaga 6.—Regresaron de África los agregados militares extranjeros, los que marchan esta noche para Madrid.

Tanques y aeroplanos para África. Málaga 6.—Zarpó el vapor «Guillem de Sorolla» conduciendo tanques y aeroplanos para el ejército de operaciones.

SEVILLA. Llegada de Cierva.—Hace varias visitas. Sevilla 6.—En el expreso de Madrid llegó el ministro de la Guerra señor Cierva, acompañado de sus ayudantes y el conde de Colombr.

En la estación era esperado por el capitán general y demás autoridades y muchas personalidades. Marchó directamente a la Capitanía general, donde descansó unos momentos, visitando después los hospitales y cuarteles.

También estuvo en el hospital de la Cruz Roja. Fue llevado a visitar la cárcel, saliendo muy impresionado de su visita por el estado ruinoso en que se encuentra.

A medio día almorzó en el Casino Militar donde fue invitado. Por la tarde estuvo en el cuartel de Seria, dirigiendo una patriótica alocución a los tropas.

De allí marchó al campo de aviación, donde permaneció algún tiempo, marchando después a visitar las obras del Guadalquivir.

Esta noche en el expreso hará su regreso el ministro para la corte.

Cierva pronuncia un interesante discurso

Sevilla 6.—El discurso pronunciado por el ministro de la Guerra en el banquete con que fue obsequiado, está siendo muy comentado.

El señor Cierva, después de dedicar frases de encomio a la Cruz Roja y de contar en párrafos de gran elocuencia las virtudes de la raza y de hacer resaltar en una brillante oración la labor tan patriótica del Rey con su ejército y de ensalzar a la Reina que sacrifica toda su vida por las de sus soldados, invirtiendo todas las horas del día a los servicios que son necesarios para que la misión de la Cruz Roja que ha llegado en España a ser una de las mejores organizaciones más perfectamente ordenadas que existen, merced al trabajo incansable de la augusta Soberana a la que no en balde el ejército sabrá rendir homenaje en su día.

Lo que nuestro ejército ha realizado y lo que aún le queda por realizar, cuando sea conocido de la opinión pública, será poco con glorificarle.

El Gobierno se preocupa de depurar los sucesos de Julio porque con ello se honrarán también gloriosamente al Ejército y se aplicarán inexorablemente las sanciones que los hechos consumados reclaman.

Ahora es cuando verdaderamente empieza la lucha y cuando el Ejército de África necesita más que nunca del patriotismo de sus hermanos para llevar a cabo su misión y dejar el honor de España en el lugar que la historia le tiene asignado.

Si el rifle salvaje asesinara cobardemente a los que mantiene en rehenes, entonces nuestro Ejército, cien veces glorioso, sabrá extirpar a esa raza execrable.

Al terminar el ministro de la Guerra, estuvo una estrofuosa ovación que duró largo rato, siendo muy felicitado por los asistentes al acto.

Las palabras del ministro acerca del anuncio de las próximas operaciones, la sanción de los culpables del desastre y el porvenir de los prisioneros, es el tema de todos los comentarios.

Toros en Valencia

Valencia 6.—Se lidiaron cuatro toros de Pérez Salamanca y dos de Blasco para Varelito, Granero y Maera.

En la plaza hay un lleno rebosante, y hace un día espléndido.

PRIMERO.—Varelito torca de capa regularmente. Después hace algunos quites buenos y se le aplaude.

Torea cerca con la muleta y administra dos pinchazos buenos y un descabello. (Palmas).

SEGUNDO.—Granero veroníca, adornándose. Algunos lances son soberbios (Ovación).

Con la muleta torca cerca y algunos pases muy bien rematados. Entra algo largo y deja un pinchazo. Repite con media y descabella.

TERCERO.—Maera intenta agradar, sin conseguirlo, por las condiciones del bicho.

Con la muleta torca cerca y algunos pases muy bien rematados. Entra algo largo y deja una estocada y un descabello. (Muchas palmas).

SEXTO.—Maera desiste de veronícar por las condiciones del bicho. Hace una faena de «aliso» y deja una estocada; a continuación larga tres pinchazos y descabella.

El desastre de la corrida. Durante la corrida la presidencia tuvo que retirarse al corral, ante la insistencia del público, cuatro toros por mansos. Dos fueron retirados a los corrales porque tenían el tamaño de una mona.

El gobernador civil, que presenciaba el espectáculo, impuso quinientas pesetas de multa a cada ganadero y otras quinientas a los veterinarios, de la plaza que hicieron el reconocimiento y se desahonaron a los bichos.

Al diestro Maera le correspondió el peor lote de la corrida.

En Bilbao. Bilbao 6.—Se lidiaron cuatro novillos de Concha y Sierra para Torquillo y Gaonita.

Torquillo estuvo en el primero superior, dando un estoqueazo que terminó con la vida del bicho. En su segundo hizo una gran faena para dos pinchazos y media superior. Fue ovacionado.

Gaonita practicó una faena lucida en su primer toro, dando dos pinchazos y media estocada.

A su segundo le veronícaró lucidamente. Puso tres pares de banderillas soberbias y después practicó desde cerca una gran faena con la muleta, terminando con una estocada superior. (Ovación y petición de oreja.)

En la plaza de las Arenas. Barcelona 6.—Ayer tarde se verificó en la plaza de las Arenas una novillada jugándose novillos de Hidalgo por los espadas Barajas, Montañés y Gitanillo.

Barajas en sus dos toros estuvo muy afortunado con el capote y mediano al herir. Montañés regular en todo, sin que hiciera nada saliente.

Gitanillo gustó más que el domingo anterior, matando a sus dos toros de otras tantas estocadas.

LA CONCEPCIÓN. Pastelería y Confeitería de Antonio Mira (Mirita). Esta casa es la preferida por el público, por la excelencia de sus galletas. Para Carnaval se ha confeccionado gran surtido de Almondas, las más excelentes de Córdoba; Carnelos, Bombones y Bolsons de gran novedad.

CALLE CONCEPCIÓN. Clínica Nevado. MEDICINA GENERAL. GARGANTA, MARIZ, OJOS. García Lopera, 4. CONSULTA, DE 1 A 3.

Informaciones de hoy 7

LOCALES

Los nuevos concejales

Luis Ruiz de Castañeda

Pocas veces el elogio nacido a flor de labios, por un impulso soberano del espíritu, tendrá como en el caso presente, los rasgos de una noble y espontánea unanimidad...

Joven, plácido de optimismo, poseedor de una clara y privilegiada inteligencia, el señor Ruiz de Castañeda, que ante todo es un luchador infatigable...

En el estado en esta capital de paso para Madrid el opulento banquero granadino don Manuel Rodríguez Acosta.

Se encuentra enferma de algún cuidado la señora doña Asunción Gómez, digna esposa de don Antonio Álvarez Gavilán, nuestro querido amigo.

El valiente legionario Pedro García Velázquez, perteneciente a la primera compañía de la primera bandera del Tercio, destacada en Dar Drius...

Se ha trasladado al juzgado una denuncia formulada por Amparito y Antonia Pérez, contra el cantor de flamenco conocido por el «Penca»...

Se ha trasladado al juzgado una denuncia formulada por Amparito y Antonia Pérez, contra el cantor de flamenco conocido por el «Penca»...

El culto católicista don Antonio Jaén Morente ha publicado en un interesante folleto el tema de su notable conferencia acerca del problema artístico de la ciudad de Córdoba.

Madame Santos, de Madrid, comunica a su distinguida clientela, que se encontrará en esta plaza los días 9, 10 y 11 del actual, hospedándose en el Hotel Suizo...

En la Casa Social Católica Una conferencia. Añoché pronunció en la Casa Social Católica su anunciada conferencia el presidente del Sindicato Católico de los ferroviarios españoles...

El disertante fué muy aplaudido por la numerosa concurrencia. Se leyeron valiosas adhesiones.

Finalmente se aprobaron por unanimidad: Primero, dirigir telegramas al Gobierno y dirección de ferrocarriles de M. Z. A. en nombre de las autoridades y fuerzas vivas de la población adheridas al movimiento...

El exceso de original nos impide tratar de él en esta edición con el detalle, que merece.

Despedida de la comedia «El noble de la Jarosa», se despidió de nosotros la notable compañía de Val Cibrán.

Fués, sin duda, un alarde de buen gusto el que presidió en la elección de dicha para despedida.

De todas las obras del autor conocido la astracana, será esta la que mejor merecerá la pena de ser leída, pero es también disputa, la mejor.

El espíritu observador del autor puesto a contribución de sus grandes dotes de comediógrafo una obra llena de verdad y de verdad, en la que se destaca la rutilante figura de la mujer del pueblo...

Su corta estancia en nuestra capital los habrán satisfecho mucho en relación pecuniaria, pero el recuerdo de su como artista ha superado en mucho a cuestiones de orden secundario.

El señor Cibrán nos dejó una buena impresión y con gusto le veremos nuevo.

Aurelio Castaños, es un actor que día está mejor. «Crispín», que comenzó a paso la carrera artística de este actor, se congratula de sus triunfos y augura grandes en la escena española...

Citarlos a todos sería labor interminable y como todos son acreedores a que nos perdonen que la falta de espacio obligue a no hacerles presente nuestra admiración.

Adiós a todos y que pronto tengamos gusto de verlos por ésta, con más gusto que en la ocasión presente.

FUNERALES

En la parroquia de San Andrés se verificó solemnemente los funerales por el señor don Benito Ferrer, fallecido en esta capital.

Presidieron el duelo el hijo del difunto don José Ferrer, el ex-gobernador de Cádiz don Patricio López, don Manuel Canales, el doctor Gómez Aguado, don Manuel Blanco Cantarero, y los señores de estadística don Marcial Ferrer, don Angel Montero y don José Vergara.

El clero acompañó el cadáver hasta el cementerio de San Rafael, donde se enterró.

Reciba la viuda e hijo del señor Ferrer y su distinguida familia, residente en Córdoba, nuestro más sentido pésame.

Para los niños rusos. Nuestro corresponsal en Fernández de los Ríos ha enviado una extensa relación de cantidades recaudadas en la suscripción en dicha localidad para socorrer a los niños hambrientos de Rusia...

El importe total de la recaudación en esta ciudad es de 209'45.

Noticia sensacional. Por servicio postal aéreo línea Sevilla-Larache, han sido remitidos en paquetes postales trajes de pestería de la casa «El Metro», que se han pedido de Valladolid con gran urgencia.

El dueño del referido establecimiento cree que este encargo tan urgente está relacionado con la libertad de los prisioneros españoles.

Desde diez pesetas corte, en adelante los hay para todos los gustos y fortunas. Mármol de Bañuelos, número 24. San Agustín, número 44.

TEATRO CIRCO

Despedida de la comedia «El noble de la Jarosa», se despidió de nosotros la notable compañía de Val Cibrán.

Fués, sin duda, un alarde de buen gusto el que presidió en la elección de dicha para despedida.

De todas las obras del autor conocido la astracana, será esta la que mejor merecerá la pena de ser leída, pero es también disputa, la mejor.

El espíritu observador del autor puesto a contribución de sus grandes dotes de comediógrafo una obra llena de verdad y de verdad, en la que se destaca la rutilante figura de la mujer del pueblo...

Su corta estancia en nuestra capital los habrán satisfecho mucho en relación pecuniaria, pero el recuerdo de su como artista ha superado en mucho a cuestiones de orden secundario.

El señor Cibrán nos dejó una buena impresión y con gusto le veremos nuevo.

Aurelio Castaños, es un actor que día está mejor. «Crispín», que comenzó a paso la carrera artística de este actor, se congratula de sus triunfos y augura grandes en la escena española...

Citarlos a todos sería labor interminable y como todos son acreedores a que nos perdonen que la falta de espacio obligue a no hacerles presente nuestra admiración.

Adiós a todos y que pronto tengamos gusto de verlos por ésta, con más gusto que en la ocasión presente.

En el Ayuntamiento

La sesión de ayer tarde

Ayer a las seis de la tarde celebró sesión pública la corporación municipal, bajo la presidencia del alcalde.

Antes de entrar en el despacho de los asuntos del orden del día, el alcalde dió cuenta a la corporación de haber fallecido en esta capital el ex-concejal don Manuel Sanz Subielas, acordándose conste en acta el sentimiento de la misma.

Orden del día. Se da lectura a una moción de la comisión de gobernación proponiendo se concierte de nuevo con la Diputación provincial el arrendamiento del local que ocupa el palacio de Justicia e se acuerde el destino que deba darse al edificio.

El señor Cáceres solicita que se eleve al máximo el alquiler de la finca. El señor Moraga se adhirió y se lamenta de los nombramientos de comisiones que luego no se han de reunir.

Propone que la comisión acuerde llevarse las oficinas del municipio a dicho edificio de modo interino, en tanto se realicen las obras del patio de las Casas Consistoriales.

El señor León (don Rafael) se opone a que se nombre comisión alguna, entendiéndose que este asunto debe de resolverse la de gobernación. También pide que para arrendar nuevamente el inmueble, se cumpla en todas sus partes el texto de la R. O. sobre alquileres.

El señor Dieguez, de la comisión, dice que en los momentos actuales no se puede despedir a ningún vecino, solo se puede intentar la elevación de la renta en un tanto por ciento.

Se acuerda que la comisión de gobernación estudie la conveniencia de trasladar o no las oficinas del municipio al palacio de Justicia.

Se da lectura a otra moción de la misma comisión de gobernación solicitando que se eleven los alquileres de las distintas dependencias del edificio del Hotel Suizo con arreglo al R. D. de 21 de Junio de 1920.

El señor Cáceres pregunta la determinación que se ha tomado contra el arrendador señor Jimena después de la inspección practicada por el municipio.

El señor Moraga dice que las denuncias formuladas por el señor Cáceres son exactas, por cuanto hay una cláusula en el contrato de arrendamiento que dice que el arrendador no podrá en modo alguno modificar la estructura del edificio.

Manifiesta que por encima del R. D. sobre alquileres, está el haber faltado abiertamente al contrato, cuyo hecho da derecho al propietario para despedir al inquilino.

Protesta de que de un edificio que vale varios miles de duros no se tenga hecho inventario. Ruega se traiga al concejo la sanción que ha de imponerse al señor Jimena.

El señor Cáceres dice que la denuncia la hizo en tiempos del señor Sanz Noguer y que la inspección municipal se verificó hace unos cuarenta meses sin que aún se haya tomado acuerdo alguno.

El señor Dieguez formula otra denuncia sobre el edificio del Suizo referente al arrendamiento de varios pisos. Censura a los letrados de la corporación por su negligencia.

El señor Ayllón pide que se resuelva cuanto antes la cuestión del edificio del Suizo.

A continuación se aprueban los restantes asuntos que figuraban en el orden del día sin ser objeto de discusión.

Una moción. El secretario da lectura a una moción suscrita por las minorías liberal y republicana sobre el funcionamiento de la Góla de Leche.

En ella se pide que cese el personal administrativo por no ser necesario. También se ruega que la comisión de Beneficencia sea la encargada de administrar esta benéfica casa.

La moción pasa a la comisión de Beneficencia reglamentariamente.

El viaje del alcalde. El señor Barrios hace declaraciones sobre su reciente viaje a la corte. Dice que no iba con intención de traer nada, sólo quería hacer acto de presencia al aprobarse los presupuestos.

Habla del solar del pasado del Gran Capitán destinado a delegación de hacienda y dice que aún no está hecho ni el proyecto ni el presupuesto. He conseguido, agrega, que se nombre un arquitecto del ministerio para que realice ambas cosas.

Manifiesta que este año el presupuesto global para monumentos es mayor que el pasado y que por tanto es probable que para la Mezquita y Medina Azahara haya doble consignación.

También habla el señor Barrios de la Escuela de Peritos Agrícolas y de la de Veterinaria y manifiesta que ha visto en el ministerio de Hacienda un presupuesto de 1.800 pesetas para el comienzo de las obras.

Referente al hospital Militar, asegura que le ha dicho el general de ingenieros del ministerio que el primer día que se aprueben los nuevos presupuestos continuarán las obras suspendidas.

Habla después del plan de ensanche y de otros asuntos, entrefijos las gestiones que ha hecho para que sean admitidos los ferroviarios del depósito y talleres de la Compañía de Ferrocarriles de M. Z. A.

Habla después del nuevo juzgado y expone las impresiones favorables que trae.

Dice, por último, que visitó al ilustre patriota señor Avilés Merina, quien en el acto le regaló varios ejemplares con destino a la Biblioteca Séneca.

También le prometió enviar muchos volúmenes para la Biblioteca Municipal y varios azulejos, etc.

Manifiesta que sin perjuicio de otro homenaje le había dado las gracias en nombre del Ayuntamiento.

Habla después de los aranceles y de los acuerdos que se han tomado por varios representantes en Cortes.

El señor Salinas da las gracias al alcalde por las gestiones que ha realizado en beneficio de Córdoba.

El señor León se ocupa de los aranceles en el ramo de joyería, industria importantísima en Córdoba.

Ruegos y preguntas. El señor Blanco ruega que se instalen algunas escuelas en varios edificios del Ayuntamiento.

También pide que se arregle el jardín de la Plaza de la Magdalena y la calle Isabel II. También habla del ensanche de la calle del Cister.

El señor León (don Rafael) pide una consignación en los nuevos presupuestos para el personal de la Cruz Roja.

Se lamenta de que el tocino haya subido y excita al alcalde para que denuncie el caso a la Junta de Subsistencias.

Pide se arregle la calle de San Eulogio y el acerado de la calle Diego León.

El señor Moraga solicita que se haga el embaldado del arroyo del Matadero. Censura a la comisión de la Policía Rural por que no se ratine.

El señor Dieguez pide se instalen las carteleras por cuenta del Municipio.

Solicita que se arregle la Puerta del Caldo y que se denuncien varias casas de la Lagunilla.

También ruega se varíen de sitio los faros de la calle Claudio Marcelo.

El alcalde contesta a todos, y acto seguido se levanta la sesión a las ocho de la noche.

El ministro de la Guerra dice que está condenado a guardar silencio durante diez años

Añoché en el expreso de Andalucía pasó por esta capital, con dirección a Madrid, el ministro de la Guerra don Juan de La Cierva, que, como sabían los lectores, regresó de Sevilla en donde ha estado visitando los hospitales de sangre.

A la estación central concurrieron el Gobernador civil don Manuel Suca Escalona, el alcalde don Sebastián Barrios Reina, el comandante de Estado Mayor don José Martín Prat, que llevaba, además, la representación del Gobernador militar, que se halla enfermo; el teniente coronel de la guardia civil señor Harnando, el secretario del Gobierno civil don Félix Peiro Zafra, el periodista y secretario particular del gobernador don Julio Baldebero Muñoz, representantes de diferentes cuerpos de la guarnición, el comisario de vigilancia don Juan Herrera, el jefe de seguridad, el de la guardia municipal señor Estrada y otras personas.

Al detenerse el tren, el señor La Cierva descendió al andén saludando a los concurrentes. También saludó el ministro a los diputados a Cortes señores Enriquez Barrios y Fernández Jiménez, que marcharon en el mismo tran a Madrid.

El señor La Cierva dijo que venía muy satisfecho de su viaje a Sevilla, quedando muy complacido del funcionamiento de los diferentes hospitales de sangre instalados en aquella ciudad.

A preguntas de un periodista acerca de los asuntos de palpitante actualidad, se negó a hacer declaraciones alguna.

«Estoy condenado», dijo, «a guardar silencio durante diez años y tengo que cumplir el castigo».

Luego, variando de conversación, habló sobre las próximas sesiones de Cortes, que han de ser interesantes por los asuntos a discutir.

Dirigiéndose al señor Fernández Jiménez, le preguntó: «¿A qué vamos a Madrid?»

«Vamos a ver si se puede echar al actual Gobierno», contestó el diputado a Cortes por Sevilla.

«¿Qué intenciones!»—repuso don Juan.—«¡Por las tienen ustedes!»—replicó el diputado.

En este se dió aviso de salir el tren y el señor La Cierva, afectuoso, fué despidiéndose de cada uno de las personas allí congregadas, continuando su placido viaje.

La caridad cordobesa, en este aspecto universal, no se manifiesta con la general esplendidez que en otras ciudades. La agencia de los millones de niños rusos, la mortandad por hambre de un inmenso pueblo, se sienten en Córdoba, al parecer, por muy pocos corazones. Hay algunos, empero, que acudieron solícitos a nuestro llamamiento, y estos renglones admitían todos como encendido signo de gratitud y de homenaje.

Noa vamos forzados, en algunos días, a suprimir esta sección de la fraternidad generosa, por falta de hermanos que se incorporen a esa bendita religión.

¡Córdoba! ¡Córdoba! ¡Córdoba! esta suscripción que significará, sobre todos los remedios que preparemos, vuestro humanitarismo, vuestro amor al prójimo por encima de las tortuosas calumnias que el egoísmo fragua para tratar de hundir más al caído!

Septima lista. Paqueta Morales Medina, 2,50. Tomasito Morales Medina, 2,50. Don Enrique Ruiz y don José Millán, 14,10. Don Pablo Luque, 5,00. Suma y sigue, 579,60.

Los bailes populares del domingo. Entre los bailes celebrados este año, ha tenido una nota especial el organizado en el café del Gran Capitán.

Este, además de ser muy popular, tuvo el interés de recoger la bonita costumbre de la «Piñata», que no deba de abandonarse por lo que ella significa y por lo que tiene de atrayente.

La «Piñata» derramó una lluvia abundante de regalos.

Este baile, donde se ha reunido un selecto grupo de preciosas muchachas, ha sido el encanto de las bellas jóvenes, que han asistido en número considerable.

Su organización ha demostrado la necesidad de estos honestos lugares de esparcimiento para las clases populares, y en él ha reinado un perfecto orden y la más grande alegría.

El local del Gran Capitán estuvo exornado con mucho gusto, evidenciándose durante los bailes la muy acertada dirección, y es de esperar que en años sucesivos se completen y amplíen estas fiestas.

Fomento Agrícola de Andalucía. Encenrándose vacante la plaza de Director General de esta Sociedad, dotada con el haber inicial de 6.000 pesetas, se anuncia su provisión por término de quince días.

Las solicitudes se dirigirán al Consejo de Administración, acompañando los documentos que el interesado crea pertinentes para acreditar su aptitud.

El Director General interino, J. Martín. Córdoba, 6 de marzo de 1922.

Agencia López. Reclamaciones a ferrocarriles. Tasa talones y rectifica los recibos de portes por talones mensual o a tanto por ciento. Consulten tarifa honorarios módicos.

Avenida Canalejas, 2.—Teléfono 552. CORDOBA.

Los nuevos concejales

En el expreso de anoche salieron para Madrid los diputados a Cortes don Manuel Enriquez Barrios y don José Fernández Jiménez.

Añoché llegó en el expreso de Málaga el vizarró capitán del Tercio de Voluntarios don Joaquín de Silva Rivera. Se propone pasar el día de hoy al lado de su padre, nuestro querido amigo el presidente de la Diputación provincial don José de Silva Jiménez, para regresar a Cabra y después marchará a Tetuán, en donde se halla destinado.

Para asistir a las sesiones de las Cortes pasaron anoche por esta capital con dirección a Madrid, los diputados a Cortes por Granada y Loja, don Eduardo Moreno Agreza y don Gonzalo Fernández de Córdoba, respectivamente, y los señores condes de Plasencia y de los Andes.

Ha marchado a Fuente Ovejuna el diputado por Hinojosa del Duque don José Castillejo.

Llegó de Granada el concejal de aquel Ayuntamiento don Enrique Hernández Carrillo.

Ha estado en esta capital de paso para Madrid el opulento banquero granadino don Manuel Rodríguez Acosta.

Se encuentra enferma de algún cuidado la señora doña Asunción Gómez, digna esposa de don Antonio Álvarez Gavilán, nuestro querido amigo. Desearíamos a la paciente un rápido restablecimiento de su salud.

El valiente legionario Pedro García Velázquez, perteneciente a la primera compañía de la primera bandera del Tercio, destacada en Dar Drius, nos ha expresado su deseo de tener una madrina de guerra, de esta localidad. Con mucho gusto le hacemos público, para conocimiento de nuestras lectoras.

Se ha trasladado al juzgado una denuncia formulada por Amparito y Antonia Pérez, contra el cantor de flamenco conocido por el «Penca», por maltrato de obra a la Antonia.

Ha dado a luz felizmente una hermosa niña, doña Carmen Bueno, digna esposa de don Rafael Delgado, estimado amigo nuestro. Felicitamos a los padres del recién nacido por este fausto acontecimiento.

El culto católicista don Antonio Jaén Morente ha publicado en un interesante folleto el tema de su notable conferencia acerca del problema artístico de la ciudad de Córdoba. El texto del folleto está saturado de cordobésimo y contiene diversos motivos de inspiración en los que se ponen de relieve muchas bellas cosas de Córdoba.

Madame Santos, de Madrid, comunica a su distinguida clientela, que se encontrará en esta plaza los días 9, 10 y 11 del actual, hospedándose en el Hotel Suizo, donde tendrá abierta su exposición de modas de la temporada.

Por el hambre de un pueblo

Hay que salvar la vida a más de diez millones de seres. Todas las naciones y ciudades del mundo dan sus corazones a esta cruzada de la misericordia. Córdoba no será una excepción.

De Villaviciosa de Córdoba hemos recibido una carta y una lista con muchos nombres. En ese simpático pueblo de Córdoba han recaudado unos hombres buenos más de doscientas pesetas.

¿Por qué no imitarán a Villaviciosa los demás pueblos sus hermanos?

Sotomayor, S. A.—Aceites y Cereales

Gran surtido en GARBANZOS especiales para siembra.—Córdoba.

Consultorio de enfermedades de los ojos

Consulta y operaciones gratuitas a enfermos pobres. GONDOMAR, 5. De 9 a 1 de la mañana.

Centro General de Negocios y Consultorio Jurídico

Márquez, La Calle y Colinet, abogados. Marqués del Boil, 6. Teléfono 10.

Reclamaciones a las Compañías de Ferrocarriles.—Recursos gubernativos y contenciosos administrativos.—Tesamentarios.—Delegación provincial de las Compañías de Seguros contra incendios y accidentes.—«La Previsión Española».—«La Vasco-Navarra».—Reservación de Sociedades y Corporaciones.—Gestión de toda clase de asuntos en los centros de Intervención en la compra-venta de toda clase de fincas y valores del Estado e industria.—Administración de fincas.—Colocación de capitales con garantía hipotecaria.—Representaciones comerciales.—Informaciones.—Cobro de créditos.

Pedid: FINO LA INA.—OLOROSO LEBREÑO DE LA CASA. PEDRO DOMEÇQ Y COMPANÍA. DE JEREZ DE LA FRONTERA. Agente exclusivo en las provincias de Córdoba, Jaén y Ciudad Real: D. EDUARDO BAS CÍVICO, Jerez de la Frontera.

BARRIO DE NTRA. SRA. DEL AMPARO. en la Ronda de esta capital. VENTA DE SOLARES Y CONSTRUCCIONES A PLAZA. Razón: SAN FELIPE 11.—De nueve a doce y de tres a siete.

FUNERALES

En la parroquia de San Andrés se verificó solemnemente los funerales por el señor don Benito Ferrer, fallecido en esta capital.

Presidieron el duelo el hijo del difunto don José Ferrer, el ex-gobernador de Cádiz don Patricio López, don Manuel Canales, el doctor Gómez Aguado, don Manuel Blanco Cantarero, y los señores de estadística don Marcial Ferrer, don Angel Montero y don José Vergara.

El clero acompañó el cadáver hasta el cementerio de San Rafael, donde se enterró.

Reciba la viuda e hijo del señor Ferrer y su distinguida familia, residente en Córdoba, nuestro más sentido pésame.

Para los niños rusos. Nuestro corresponsal en Fernández de los Ríos ha enviado una extensa relación de cantidades recaudadas en la suscripción en dicha localidad para socorrer a los niños hambrientos de Rusia...

El importe total de la recaudación en esta ciudad es de 209'45.

Noticia sensacional. Por servicio postal aéreo línea Sevilla-Larache, han sido remitidos en paquetes postales trajes de pestería de la casa «El Metro», que se han pedido de Valladolid con gran urgencia.

El dueño del referido establecimiento cree que este encargo tan urgente está relacionado con la libertad de los prisioneros españoles.

Desde diez pesetas corte, en adelante los hay para todos los gustos y fortunas. Mármol de Bañuelos, número 24. San Agustín, número 44.

TEATRO CIRCO

Despedida de la comedia «El noble de la Jarosa», se despidió de nosotros la notable compañía de Val Cibrán.

Fués, sin duda, un alarde de buen gusto el que presidió en la elección de dicha para despedida.

De todas las obras del autor conocido la astracana, será esta la que mejor merecerá la pena de ser leída, pero es también disputa, la mejor.

El espíritu observador del autor puesto a contribución de sus grandes dotes de comediógrafo una obra llena de verdad y de verdad, en la que se destaca la rutilante figura de la mujer del pueblo...

Su corta estancia en nuestra capital los habrán satisfecho mucho en relación pecuniaria, pero el recuerdo de su como artista ha superado en mucho a cuestiones de orden secundario.

El señor Cibrán nos dejó una buena impresión y con gusto le veremos nuevo.

Aurelio Castaños, es un actor que día está mejor. «Crispín», que comenzó a paso la carrera artística de este actor, se congratula de sus triunfos y augura grandes en la escena española...

Citarlos a todos sería labor interminable y como todos son acreedores a que nos perdonen que la falta de espacio obligue a no hacerles presente nuestra admiración.

Adiós a todos y que pronto tengamos gusto de verlos por ésta, con más gusto que en la ocasión presente.

Información telefónica

Franco Rodríguez, Cortina y Matos conferencian con Maura.—La interpelación de los agrarios es una amenaza para el Gobierno.—En la sesión de hoy en el Congreso se dará lectura al proyecto de la reforma arancelaria.—El proyecto de transportes.—El ministro de Estado quiere irse y recoge sus papeles.—Tres borrachos "después de beber se pegan,..."—"La Época", y el partido conservador en el proyecto de los agrarios.—La visita del Rey a Cuenca.—Una máscara mata a uno que no quiso bromas.—El comandante Franco es recibido con vitores y ovaciones en Irún.—Correctivos a la policía de Bilbao.—Un brindis del marqués de Camps.—Marcha de la escuadra inglesa.—Trotsky pide dieciséis millones de libras esterlinas en material de guerra.—Parte oficial de la noche.—Dimisión de la Junta Directiva del Ateneo de Madrid.—Continúan los desacuerdos ministeriales.

(Agencia Mencheta)
De Madrid

Madrid 7, de la 1'15 a las 3'50 m.
Conferencias del presidente
Llamados por el señor Maura, estuvieron en el domicilio conferenciando con él los señores Franco Rodríguez, Cortina y Matos.

Ante los reunidos guardaron reserva sobre el objeto de la reunión, parece ser que el propósito es ponerse de acuerdo sobre varios puntos que se tratarán en la sesión de hoy.

Interpelación al Gobierno
En la sesión que se celebrará hoy en el Congreso, el señor Gasset explicará una interpelación sobre la reforma arancelaria en relación con los productores agrarios.

Circular el rumor con referencia a este asunto, de que todos los diputados, incluso los mismos ministeriales, conservadores y de las demás minorías que tienen intereses en esta cuestión se pondrán abiertamente contra el proyecto y contra el Gobierno, si persiste en ello.

La sesión de hoy en el Congreso
En la sesión que se celebrará esta tarde en el Congreso, el señor Cambó dará lectura a los proyectos de reforma arancelaria.

Aún no está decidido, esperando el regreso de Cierva para tratar de ello, si se dará también lectura a los correspondientes a los tributarios.

La labor parlamentaria
En los centros políticos se ha notado esta noche gran animación, haciéndose vaticinios sobre el resultado de la sesión de hoy en el Congreso.

Se decía por algunos que la labor realizada por los agrarios es tan intensa que se podía dar el caso que esa cuestión provocase la crisis.

Los productores se muestran indignados por los impuestos que se les señalan en la reforma, que aseguran que no pueden resistirlos y que para defenderse apelarán a todos los medios.

También se ha asegurado que en la misma sesión se dará cuenta de la cuestión de los transportes, leyéndose el proyecto.

A los presupuestos no se les dará lectura, sino que se expondrá en impreso la reproducción de los mismos publicada por Real orden.

Hontoria insiste en marcharse
Por persona bien enterada se aseguraba esta noche que el señor González Hontoria está decidido a dejar la cartera.

Se refieren causas diversas, entre ellas las discrepancias en que el ministro de Estado está con el de Hacienda en lo referente a las negociaciones con Suiza y Francia, y en las cuales cada día las diferencias son más hondas.

Cambó dice que Francia se muestra irreductible en sus puntos de vista y nosotros hemos llegado al límite de la tolerancia, siéndonos imposible hacer más de lo que hemos hecho.

El señor Hontoria ha escrito ya una carta al señor Maura, remitiéndole la dimisión para que la haga pública cuando le estime conveniente.

También se sabe que de su despacho del ministerio ha recogido ya sus papeles y efectos de su propiedad.

Fuego en una estación
En un vagón de paja que se encontraba en la estación de Atocha, de esta capital, se produjo fuego, alcanzando éste grandes proporciones y teniendo necesidad los obreros de la brigada de hacer grandes esfuerzos para que no prendiera en los demás vagones que estaban cerca, algunos de los cuales contenían materias inflamables. Por fin el fuego se dominó sin ocurrir desgracias.

GRAN TEATRO — IDEAL CINEMA —
Espectáculo preferido por el público selecto
Funciones para hoy 6 de Marzo de 1922.

Tarde, a las seis y media.—Gran Sección de Cinematografía.—Proyección de la colosal película en cinco partes La niña mujer, marca Vitaphone, por la estrella americana Gladys Leslie. Proyección de Fatti en la cocina, dos partes, muy cómica.

A las nueve y media de la noche.—Proyección de La niña mujer.—Reaparición del Gran Olivers, en sus originales trabajos. Exito enorme de la gran bailarina española Manolita Marco.—En las proyecciones escogidas composiciones musicales.

SALON RAMIREZ Gran Cine — Gran función para hoy 6 de Marzo de 1922
Por la tarde a las seis, gran sección de cine.—Estreno del 11.º episodio y repetición del 10.º de la enorme película El atleta invencible.

Por la noche a las nueve.—Proyección de los episodios 10.º y 11.º de El atleta invencible. Se venden pequeños patentados de cinco kilos en todas las ferreterías, casas de Maquinaria y garage. Representante, Antonio del Pozo, Beloj, 1.

En la vaquería del Brillante y en la plaza de Colón núm. 36 se vende leche de vaca de mañana y noche de superior calidad.

5.000 estuches Papel tela 50 cartas y 50 sobres a 1'75.—1.000 estuches 25 cartas 25 sobres a 1'25.—4.000 pizarras piel Urbique a 3 pesetas una.—Estos precios de propaganda solo serán por 15 días.—Papeles de Moda Agencia Pajo, Alfonso XIII 48.—Teléfono 314.—Córdoba.

Garage Gran Capitán.—Autos de alquiler y venta de accesorios para los mismos. Junto al Hotel España y Francia.—Felipe Gómez Sánchez.

Efectos del vino

En una venta cerana al Puente de Toledo, estuvieron toda la tarde de ayer haciendo grandes libaciones de vino los vecinos de esta capital llamados Jesús González, Antonio Martínez y Rafael López, los cuales, ya casi de noche, salieron a la carretera desafiados, siendo separados por un transeunte y marchando el primero por un lado y por otro los dos restantes.

El González vio venir a poco al López, y teniendo miedo de que lo agrediese, sacó un puñal y le dió con el cuatro puñaladas, causándole cuatro heridas, graves dos de ellas y una gravísima.

El agresor fué detenido por la guardia civil, pasando a la cárcel.

Dice "La Época"

"La Época" de esta noche publica un artículo aplaudiendo la reforma tributaria, que no reviste ningún carácter de monstruosidad, como quieren hacer ver algunos descontentos.

Las modificaciones que tanto molestan a los agrarios se basan en un problema sólido para el que hace falta una continuidad de criterio por cinco años en los cuales se pueden llevar a cabo grandes tratados de comercio con otras naciones que colmarían la labor del proyecto, que es admisible y contiene reformas necesarias.

Los conservadores en este asunto tienen su criterio fuera de compromisos, atendiendo al proyecto como se merece y conviene, y por tanto el Gobierno puede estar seguro que cumplirán su deber, resultando como siempre disciplinados y conocedores de sus deberes.

Dimisión de la junta directiva del Ateneo

A consecuencia de las diversas maneras de apreciar lo ocurrido en el Ateneo de esta capital con motivo del discurso de Unamuno, la junta directiva del mismo ha presentado la dimisión.

El final de un banquete

El marqués de Camps, al terminar el banquete celebrado hoy por los concejales monárquicos, pronunció un brindis en honor del Rey.

Dijo que nunca pagaría España bastante la labor que constantemente realiza don Alfonso en bien de sus súbditos.

De los que más pruebas tienen de ellos son los catalanes, en el pecho de los cuales debe existir un altar con la efigie de nuestro Rey y en cada casa un retrato que haga resaltar su figura.

Al final escuchó el orador una larga ovación, acordándose por los comensales como así se hizo, enviar un telegrama al mayordomo de Palacio haciendo constar una vez más la adhesión de los reunidos al Trono y las augustas personas Reales.

De acuerdo con Cambó, pero no con Cierva

El señor Hontoria ha manifestado que no son ciertas las noticias dadas acerca de que esté en desacuerdo con el ministro de Hacienda.

Mis relaciones con el señor Cambó—dijo—son afectuosas y sobre los asuntos en que se fundan los disgustos que dicen hemos tratado esta tarde y estamos de perfecto acuerdo.

—Y con Cierva?—le preguntó un periodista.

El señor Hontoria rehusó la conversación y se marchó.

Se asegura que en el último Consejo las discrepancias entre ambos se hicieron más patentes y que el señor Maura necesitó toda su autoridad para evitar un rompimiento.

En Gobernación

De madrugada nos recibió el ministro de la Gobernación, quien nos dijo que Cierva había salido de Sevilla y que no ocurría novedad en toda España.

El conde de Coello manifestó a los periodistas que no era cierto que existiesen veintiseis detenidos por el asesinato de la calle de Jovelanos, pues solo hay cuatro, a los cuales hay indicios para creerlos cómplices en aquel.

De la guerra

Parte oficial de la noche

Según comunica el alto comisario, no ha ocurrido novedad en ninguna de las plazas del protectorado.

Una explosión

Melilla 6.—En la posición de Bugardan explotó una granada, resultando heridos el cabo Victoriano Bambé y dos soldados.

De provincias

BARCELONA

Un yerno cariñoso
Barcelona 6.—En el pueblo de esta provincia Carastrillo, el vecino del mismo Florencio Alonso, se encontró a su suegro José María Marié, disparándole un tiro causándole una herida grave.

Entre ambos existían antiguos resentimientos. El agresor fué detenido.

El comandante Franco en la península

Irún 6.—Ha llegado el comandante del Tercio extranjero señor Franco. Se le dispuso un entusiasta recibimiento, al que acudieron las autoridades y el pueblo en masa.

Entre una manifestación entusiasta fué al ayuntamiento, teniendo necesidad de salir al balcón del mismo, desde donde expresó a sus amigos su agradecimiento por las pruebas de cariño de que era objeto.

Terminó dando vivas al Rey, a la patria y al ejército.

Esta noche se celebrará un banquete monárquico en su honor, que será un acontecimiento, pues reina para él gran entusiasmo.

BILBAO

Correctivos a varios policías

Bilbao 6.—A consecuencia de un expediente instruido a policías de esta capital, se ha impuesto seis meses de suspensión de empleo y sueldo a dos agentes, y cuatro de igual castigo a dos aspirantes, que además han sido trasladados a otra capital.

Como resultado del hecho que costó la vida al señor Bazán, recientemente han sido trasladados a Barcelona tres agentes y tres aspirantes.

GADIZ

Entre mascaritas

Santidón de Barrameda 6.—En el pueblo de Chipiona varias mascaritas recorrían la población, dando bromas a los transeuntes.

Un individuo a quien dieron una de ellas profirió palabras que molestaron a aquéllas, una de ellas sacó una navaja dándole al protestante una puñalada que le causó la muerte en el acto.

Las mascaritas huyeron sin que el agresor haya podido ser detenido.

El "Alicente"

Cádiz 6.—Han terminado las obras que se venían haciendo en el vapor-hospital "Alicente" el cual ya está en condiciones de prestar servicio.

Esta noche zarpará para Melilla, donde recogerá una expedición de heridos y enfermos que serán trasladados a esta plaza o a la de Málaga.

CUENCA

De la visita del Rey

Cuenca 6.—La visita de don Alfonso a esta capital ha colmado de entusiasmo a los vecinos de la misma.

Entre vitores y ovaciones ensordecedoras recorrió S. M. las calles de la ciudad, yendo a la catedral, donde le recibió el cabildo catedral presidido por el deán.

Visitó las dependencias de la misma y después recorrió las principales vías y edificios de la población.

Carlos, conferenció con el alto comisario en Marruecos. Visitó los cuarteles, los hospitales civil y militar y las obras del de nueva construcción para la Cruz Roja.

Por la tarde pasó por el río invitado por la Junta de Obras del puerto, y a bordo del vapor que lo conducía tomó el té.

Esta noche en el expreso regresó a Madrid.

VALENCIA

Marcha de la escuadra inglesa

Valencia 6.—A las diez zarizó la escuadra inglesa, que ha permanecido en nuestra capital varios días.

Al instante acudieron las autoridades, dispuestas a una despedida afectuosa. Muchas embarcaciones menores salieron a la mar acompañandoles larga distancia.

Del extranjero

Informes alemanes sobre Nicolau

Berlín 6.—Según se dice en esta capital, no son ciertas las noticias publicadas por la prensa española en el asunto de Nicolau.

Este pudo salir para Rusia, pero no quiso por considerarse más seguro aquí, pues siempre creyó que el Gobierno se oponía a la extradición.

El que se ha beneficiado ha sido Casanellas, pues se hacía pasar en algunos sitios por Nicolau y viajaba sin pagar nada, pues los anarquistas habían dado orden de facilitar a éste cuanto necesitase.

Trotsky pide material de guerra

Londres 6.—Se dice que Trotsky ha pedido al gobierno inglés le remita material de guerra por valor de diez millones de libras esterlinas, antes de comenzar la conferencia de Génova.

ALMACÉN DE CAMAS METÁLICAS Y COLCHONES SOMMIERS

CAMAS DE MADERA Y MUEBLES
Alfonso Redondo
Duque de Hornachuelos, 7.—CÓRDOBA
Ventas a plazos y al contado

Enrique Torres

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES DE OBRAS DE HORMIGÓN ARMADO
Venta de solares en el Brillante.
Para informes y detalles:
Avenida de Canalejas, 7 dup.—Córdoba

CAFE "LA PERLA"

Establecimiento de primer orden, el más acreditado, cómodo y céntrico de la población, frecuentado por las personas de buen gusto. Cerveza helada, al grifo y en botellas, de distintas marcas; vinos y licores del país y extranjero.—Chocolate con pastas a 0'50.—Salón de billar en el principal. Servicio permanente.—Sucursal: Café Suizo.

Gonzalo Espejo

Automóviles de alquiler
Vulcanización de neumáticos.
Pisos de goma.
SEVILLA, 11

Importación de café

Especialidad en tostados
Fábrica de Caramelos.—Litografía
Azúcares estuchados
CAPARROS.—CÓRDOBA

Para Carnaval

Grandioso surtido en adornos de cabeza, guantes, medias y artículos de gran moda.
Casa Márquez.—Claudio Marcelo, 21

COÑAC

Cruz Conde
Primer Coñac desfilado de vinos de
Montilla y Los Moriles

JOSE GONZALEZ

Sucesor de González Hermanos
GRAN CAPITAN, 19

CEMENTO REZOLA Y LEON.	Ptas.	185	tonelada.
" LANDFORT.	"	195	"
" LAFARGE BLANCO	"	275	"
" PULPO.	"	175	"
" PORTLAND EXTRA	"	175	"
" PORTLAND PRIMERA	"	150	"
" RAPIDO	"	165	"

R. I. + P. A.
La señora
Doña Mariana Lara Garijo
Viuda de Madueño
Falleció en Villa del Rio el día 4 del actual a los 67 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos

Su desconsolado hijo don Isidoro Madueño Lara, hijos políticos doña Carmen Lope y don Francisco Lara, sobrinos, primos y demás parientes ruegan a sus amigos la encomiendan a Dios Nuestro Señor.

R. I. + P. A.
LA SEÑORA
Doña Mercedes Tapia Carmona
Ha fallecido el día 6 de Marzo de 1922, a los 71 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

Sus desconsolados hijos don Rafael y don José Muñoz Tapia, hijas políticas doña Rosario Palina Carmona y doña Antonia Lozada Ronero, nietos, sobrinos y demás parientes de la familia, ruegan a sus amistades se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar hoy martes, a las cuatro y media de la tarde en la Iglesia parroquial de S. Miguel, viviéndoles muy reconocidos por tan señalado favor.

El duelo se recibe y despide en la Iglesia.

COMPANIA COMERCIAL IBERICA
Aparato núm. 673
Teléfono 880024M, Madrid
Avenida del Conde de Peñalver, número 24.—MADRID

PRODUCTOS QUIMICOS E INDUSTRIALES

Superfosfatos, Sulfato de cobre, Sulfato de amoníaco, Ácido sulfúrico, Ácido nítrico, Hiposulfato de sosa, colas gelatinas, Azul de ultramar, Teñidos, Textiles, etcétera, etcétera.

Saquerío «Textilose» para toda clase de envases
Abonos compuestos y Sulfato de cobre "Pefarroya", Sales de pofasa de Alsacia
Productos Químicos Industriales de los establecimientos "Kuhlmann, (París), Productos farmacéuticos de Usines de L'Alondon (Ginebra)

Agencia exclusiva de venta
Depositarío: **JOSÉ CAÑETE Y DEL ROSAL.—CÓRDOBA**
Avenida de Canalejas, 10

Chocolates
Fábrica de Chocolates Finos
MOVIDA POR ELECTRICIDAD
Viuda de Bartolomé Borrego Castro
Villa del Rio (Córdoba)

*
La Estrella Para tomar buen chocolate es indispensable exigir esta marca. De venta en todos los establecimientos.

Tejada y García
Coloniales por mayor.—Almacenes y Escritorio: Avenida de Cervantes, 24, Córdoba

¡Yo estoy satisfecho de la vida!
desde que no he vuelto a padecer de **Estómago**
gracias al uso del **DIGESTÓNICO.**



SECCION DE ANUNCIOS ECONOMICOS
HASTA CINCO LINEAS 50 CÉNTIMOS INSERCIÓN

En la vaquería del Brillante y en la plaza de Colón núm. 36 se vende leche de vaca de mañana y noche de superior calidad.

Autos, Motos y Maquinaria en general; plizas; Asistencia para su limpieza. «Cotter España». Gran economía, facilidad para el transporte. Se venden pequeños patentados de cinco kilos en todas las ferreterías, casas de Maquinaria y garage. Representante, Antonio del Pozo, Beloj, 1.

Francisco de Guzmán Gómez, Consolación sin número.—Se hacen toda clase de instalaciones eléctricas, a precios sin competencia. Son cumplimentados inmediatamente los avisos por contar con personal competente. Los conductores son de la renombrada marca Pirelli con aislamiento de tres capas, seguridad exigida por la Compañía suministradora del fluido.

Se arriendan locales amplios para garages talleres o industria. Razón Montero 37.

Muebles.—Con gran rebaja de precios se venden cómodas, mesillas de noche, mesas tocador y un gran surtido en maderas a 14 pesetas y sillones de varias clases, en la calle Gutiérrez de los Ríos, núm. 18.

El hombre para ser hombre, y en sus aventuras triunfar, tiene que tomarse con gorra de la Cuesta de Luján.

Matrimonio sin hijos, desea colocación de Cases y capatines en finca de la Sierra. Buenas referencias.—Razón Espejo 8.

Figurines para el verano.—Presentamos la colección más extensa y variada. Librería Luque (junto a D. Alfonso Tirado)

Figurines para el verano.—Presentamos la colección más extensa y variada. Librería Luque (junto a D. Alfonso Tirado)